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O muito especial aniversariante do último sábado foi o Elton
Lima que comemorou ao lado da esposa Lu (foto), familiares e

amigos no sítio de seu grande amigo Alisson Viana.
Foi uma festa e tanto, preparada com muito carinho pela Lu

para o super vocalista da Banda Magneto (Elton Lima e Banda)

Dia 30 foi um dia muito especial: aniversariou o grande
cidadão e político Tuca Corradi.  Desejamos felicidades mil!!

R$ 300,00

Samba da Velha Guarda
Neste sábado, a partir das 15 horas, tem um

programaço imperdível, no Master Beach Sports,
à Rua Balbina do Severiano, no Bairro

Universitário.
Tem muito samba de primeiríssima,

relembrando as escolas de samba Zulus,
Pães, Castores, Unidos da Ponte e Perdição.

Bom demais!

Está pronto para uma noite de arrepiar?
O Halloween do Tropical Tênis Clube já tem data marcada, dia

25 de outubro e será uma festa para todas as idades:
crianças, adolescentes e adultos. O Tropical vai agitar com

atrações incríveis:
*  Suspectus trazendo o melhor do open format

*  DJ Cris Rodrigues fazendo a pista ferver
* Joe Rock Band com o melhor do rock ao vivo

Halloween do Tropical

Vem aí o Rock Lá em Casa
No dia 26 deste mês, sábado, a partir das 16
horas, acontece mais uma edição do vitorioso
evento Rock Lá em Casa, no sítio Ouro Verde
(Avenida Chico Morais, 205 - sentido Campos).

Apresentam-se Ratinho e Vinícius de Paula;
Elton Lima e Banda, com participação especial

de Bê Moreira. Informações: tels. 99818-
3790 e 99998-1515

Degustando arte no Espaço Casa BH, Raquel Saliba e
Gláucia Brito
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No sábado, 28, em apoio à
equipe do Corpo de Bombeiros,
a Polícia Militar foi acionada
para registrar um incêndio na
rodovia MG 050 .

No local foi possível
identificar o autor do incêndio,
um homem de 30 anos de idade

No final de semana, em
Itaúna e Itatiaiuçu, a PMMG deu
início a primeira fase da
*Operação Cavalo de Aço* que
constituí em ações policiais
visando a manutenção da
ordem pública e tranquilidade
das pessoas, por meio de
abordagens principalmente a
motociclistas infratores e que
será realizada até o final de ano
de forma bastante ostensiva.

O objetivo é abordar os
infratores, tendo como
referência as informações
recebidas pela comunidade, por
meio de denúncias.

Os locais e agentes destas
práticas já foram identificados
e gradativamente as medidas
legais  serão adotadas contra
estes infratores.

Esta semana a 9 Cia PM Ind
receberá 9 militares para compor
o seu efetivo e as equipes de
moto patrulha GEPMOR serão
reforçadas, para atuar
repressivamente contra os
motociclistas que realizam
manobras ou atos que colocam
em risco a segurança do
trânsito.

A polícia militar continua
contando com as informações
e denúncias da comunidade
pelos canais oficiais quais sejam
o 181 ou 190.

As ações serão constantes
com foco em condutores que
insistem em infringir as leis de
trânsito visando construir um
ambiente mais seguro na
cidade, reduzindo o número de
acidentes com vítimas fatais.

Em Itaúna na noite de 24,
terça-feira passada, a central 190
recebeu uma ligação onde a
solicitante relatava que sua filha
de apenas 1 mês e 22 dias teria
se engasgado com o remédio
que ela tomou e não estaria
respirando. Ela disse que a
criança estaria toda "molinha"
sem apresentar reações,
esclarecendo que teria tentado
contato com outros órgãos,
contudo não teria conseguido
e então resolveu acionar a
Polícia Militar.

Que a equipe de militares
Sgt Cristiano e Cb Eliel, que
patrulhavam o bairro
deslocaram rapidamente para a
residência da solicitante e ao
chegar no local encontrou a
criança nos braços da avó
materna ainda com os mesmos
sinais relatados pela mãe.

De imediato o Cb Eliel

pegou a criança, colocando-a
em seu antebraço, de bruços e
começou a manobra de
desobstrução com pequenos
tapinhas nas costas da criança,
essa ação fez a criança cuspir o
líquido e começou a tossir
liberando as vias respiratórias.

Como a criança apresentava
sinais de que ainda necessitava
de um atendimento mais
detalhado ela foi socorrida
juntamente com a sua genitora
ao hospital da cidade onde foi
atendida por uma equipe
médica de plantão ficando em
observação.

Na quinta-feira 26, a equipe
de policiais realizou uma visita
a família  para saber informações
sobre o estado de saúde da
criança, receberam a notícia de
que estaria tudo bem com ela e
registraram esse momento de
alegria.

Um jovem morreu após ter
uma parada cardiorespiratória
enquanto jogava futebol, com
outras pessoas em um clube na
Barragem do Benfica, em Itaúna.

O Samu foi acionado na
manhã desse domingo para
atendimento a vítima de 23
anos, Erivelton França Costa.

De acordo com o registro, a
Central recebeu chamado às
9h59, para socorrer a vítima, que

A Mineração Usiminas marcou o Dia da Árvore, celebrado
em 21 de setembro, com uma ação solidária em que propôs
aos moradores de Itatiaiuçu a troca de uma muda de espécie
frutífera por um quilo de alimento não perecível. O resultado
da iniciativa, realizada na quinta-feira, 26/9, na sede da
Associação das Mineradoras da Serra Azul (Amisa), foi a
arrecadação de mais de 200 quilos de itens como arroz, feijão,
açúcar e macarrão.

A doação foi destinada à Associação de Voluntários no
Apoio e Combate ao Câncer em Itaúna e Região (Avacci).
“Vamos montar cestas básicas para os pacientes que precisam
e suas famílias. A gente tem certeza de que além da mudinha,
quem participou levou para a casa também muita gratidão”,
afirmou a colaboradora da Avacci, Bruna Rodrigues Silva,
que acompanhou a ação.

Gilmar do Carmo Machado tem um sítio na comunidade
de Medeiros e aproveitou para garantir mudas de espécies
variadas. “Em minha propriedade há algumas nascentes e
vou plantar próximo a elas, para protegê-las. Gostei muito
dessa iniciativa, uma troca em que todos se beneficiam”, disse.

O coordenador de Relações com as Comunidades da
Mineração Usiminas, Paulo Assis, ressaltou o compromisso
da empresa com a proteção da flora e o apoio aos municípios
nos quais está presente. “Como parte de nossa agenda
sustentável, trabalhamos continuamente visando contribuir
para o presente e o futuro da região da qual fazemos parte.
Aliamos a entrega das mudas, reforçando a conscientização
ambiental, a uma ação solidária voltada à Avacci, essa
instituição que tem uma atuação tão importante em toda a
região. Em nome da Mineração Usiminas agradeço à população
de Itatiaiuçu, que abraçou essa ideia e contribuiu para o
resultado que obtivemos”, ressaltou Paulo Assis.

Quatro pessoas precisaram
ser resgatadas de um
apartamento em chamas, na
tarde de terça-feira 01/10, na
Rua Treze de Maio, no Bairro
Piedade em Itaúna.

De acordo com o Corpo de
Bombeiros, a equipe foi
chamada por volta das 15h12,
para controlar o incêndio em
edifício habitacional com quatro
pavimentos.

As informações iniciais era
que havia vítimas presas em
pavimentos superiores.

Porém no local, foi
constatado que o fogo estava
concentrado em um
apartamento no primeiro
pavimento.

Conforme os socorristas,
quatro moradores foram
resgatados, sendo que uma
mulher e um homem inalaram

fumaça. Ambos conscientes,
foram encaminhados pelo Samu
ao Hospital Manoel Gonçalves.

Uma militar do Corpo de
Bombeiros, com suspeita de
fratura na mão direita, também
precisou de atendimento.

A causa presumida, é de que
o incêndio teria começado em
razão de uma vela acesa,
informou os militares. Após o
combate, foi realizado o rescaldo
do apartamento e acionada a
perícia.

A ocorrência foi controlada
no fim da tarde e mobilizou 15
bombeiros e cinco viaturas.
Também foram utilizados 7 mil
litros de água para realizar o
combate do fogo.

Além de recursos de Itaúna,
também foram empenhadas
equipes de Pará de Minas e
Divinópolis.

teve um mal súbito. contou as
testemunhas.

Quando a equipe médica do
Samu chegou, uma enfermeira
do clube já estava realizando
procedimentos de
ressuscitação no jovem.

Apesar das tentativas de
estímulos da equipe, ele não
reagiu e morreu. O corpo dele
foi encaminhado para o
Hospital Manoel Gonçalves.

que relatou ter ateado fogo em
algumas palhas de coqueiro em
um sítio e perdeu o controle do
fogo que queimou uma área de
aproximadamente três mil metros
quadrados. Diante dos atos ao
autor foi apresentado preso a
autoridade de polícia judiciária.

A Polícia Civil instaurou um
inquérito para apurar uma
denúncia de fogo ateado em
lote, no domingo (29), no bairro
Tropical, em Itaúna.

Imagens divulgadas nas
redes sociais mostram um carro
se aproximando de um terreno
na Rua Chaue Chequer.  Uma
pessoa que estava no banco do
passageiro então desce do
veículo, se aproxima do lote e
na sequência aparece lançando
fogo aceso em direção à
vegetação.

Segundo a PCMG, o
condutor do carro já foi

identificado. “A passageira
segue em apuração”, afirma o
órgão. A identidade do homem
não foi informada.

O inquérito policial foi
instaurado na segunda-feira
(30). Ainda de acordo com a
PCMG, o motorista do veículo,
um Ford Ka, é proprietário do
lote Apesar da repercussão do
caso, a 9ª Cia de PM diz não ter
registrado a ocorrência.

Desde segunda-feira uma
queimada em área extensa de
vegetação atinge a área verde
situada entre os bairros Tropical
e Santanense.

O fogo que atinge a região
de mata fechada entre os bairros
de Santanense, Belvedere e
Tropical continuou na manhã de
quinta-feira (3), em pontos
inacessíveis para atuação das
equipes do Corpo de
Bombeiros. Segundo o órgão,
o incêndio é monitorado.

Na quarta (2), o pelotão de
Itaúna combateu os focos em
pontos onde era possível
acesso, na área próxima Rua
Bossuet Barbosa e na
siderúrgica Simec, na reta de
Santanense. No total, foram
gastos cerca de 9.000 litros de
água.

O 2° Pelotão de Itaúna
recebeu diversas solicitações a
partir de 15h02 para o incêndio
em vegetação/mata na região de
Santanense.

No local a guarnição de
bombeiros deparou com um
incêndio de grande proporção
em predominância de mata
fechada. Foi possível realizar o

combate em alguns pontos
acessíveis, na vegetação
próxima Rua Bossuet Barbosa
e mourões de madeira da linha
férrea. Com o uso do canhão de
combate a incêndio, foram
utilizados 4.500 litros de água,
sendo os focos, neste ponto,
extintos.

Posteriormente foi iniciado
o combate aos focos que
haviam atingido a vegetação no
interior da siderúrgica Simec,
com uso do mangotinho e do
canhão de combate a incêndio,
sendo utilizados mais 4.500
litros de água.

“Na empresa Simec haviam
brigadistas realizando o
combate aos focos, com uso de
sistema próprio de combate a
incêndio”, afirma o 2° Pelotão
de Bombeiros Militar.

O incêndio encontra-se em
andamento, porém atinge
pontos inacessíveis para
atuação das equipes, sendo
monitorado.



In Memoriam
Os pequenos atos de

cada dia fazem ou
desfazem o caráter.
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Pais conversam sobre seus
filhos

À beira da piscina de um clube
de verão, quatro pais
conversam sobre seus filhos:
- Eu tenho cinco garotos, uma
equipe completa de
Basquetebol. – gaba-se o
primeiro.
- Pois eu tenho seis, dá para
formar uma equipe de Voleibol.
– rebate o segundo.
Exagerando, o terceiro diz:
- Grande coisa! Com os onze que
eu tenho lá em casa, formo uma
equipe de futebol.
Ao não ouvirem nada do último,
um deles volta-se para o quarto
homem e pergunta:
- Então e tu, quantos filhos
tens?
E responde o quarto homem:
- Filhos?! Filhos nenhum… Mas
mulheres tenho dezoito, um
campo de golfe oficial!

De casal
O marido chega em casa
eufórico e fala para a esposa:
— Querida, arrume suas roupas
ganhei na loteria.
— E eu devo pegar roupas de
inverno ou de verão? pergunta
ela.
— Pegue todas, você vai
embora.

O mais sábio
Contam que no mais alto pico
do Tibet vive o mais sábio
homem do mundo.
Certa vez um rapaz foi à sua
procura para descobrir o
caminho do coração de uma
certa mulher. Chegando ao topo
da montanha, na beira de um
grande penhasco, encontrou o
sábio e perguntou-lhe:
— Mestre dos Mestres!! Qual
o caminho mais curto e seguro
para o coração de uma mulher?
O mestre respondeu-lhe:
— Não há caminho seguro para
o coração de uma mulher, filho.
Só trilhas à beira de penhascos
e caminhos sem mapas ou
bússolas, cheio de pedras e
ladeado por serpentes
venenosas...
— Mas, então, Mestre... O que
devo fazer para conquistar o
coração da minha amada?
Então disse-lhe, o grande guru:
— Oh! Aplicado discípulo.
Guarde bem os ensinamentos
que agora direi... Siga-os
atentamente sem errar e você
terá o que procura:
Não resolva tudo com
ignorância;
Não cuspa no chão;
Escove os dentes;
Não coce o saco na frente dela;
Dê flores e muitos... muitos
presentes. Aliás, só dê
presentes caros;
Levante a tampa do vaso antes
de m**.... E lembre-se de abaixá-
la depois;
Lave as mãos quando sair do
banheiro;
Não mastigue de boca aberta;
Não arrote alto. Aliás, não
arrote;
Não peide sob o cobertor. Aliás,

não peide.
Não palite os dentes em
público;
Dê descarga depois de sair da
privada;
Corte e limpe as unhas. Não
coma as unhas;
Não fale mal da mãe dela. Aliás,
ame a mãe dela;
Use desodorante (que preste);
Não fale palavrão;
Ria sempre das piadas dela;
Não seja engraçadinho com os
outros;
Não tenha ciúmes dela;
Deixe ela ter ciúmes de você o
quanto ela quiser, ela pode;
Não fique barrigudo. Aliás, não
engorde;
Não demore no banho;
Não molhe o banheiro, nem a
casa e nem deixe a toalha
jogada;
Não sente à mesa sem camisa;
Não diga que mulher não sabe
dirigir (guarde essa verdade
para você);
Não tenha chulé;
Não chegue tarde em casa.
Aliás, só saia para trabalhar e
volte correndo;
Não beba até tarde com seus
amigos. Aliás, não tenha amigos
e nem pense em arrumar amigas;
Não seja pão-duro, e use pelo
menos dois cartões de crédito;
Não olhe para outras mulheres.
Aliás, não existem outras
mulheres;
Não fale de sua ex-namorada.
Aliás, você nem teve uma antes
dela;
Não comente suas experiências
sexuais. Aliás, você era virgem,
lembra?
Diga "Eu te amo" pelo menos
24 vezes por dia;
Aprenda a cozinhar;
Lave a louça;
Arrume a cama, sempre;
Ligue para ela, de qualquer
lugar;
Deixe ela comprar roupas e
sapatos sempre que ela quiser.
Aliás, ajude-a e ande com ela
durante horas procurando uma
roupa nova;
Deixe ela conversar durante
horas ao telefone;
Nunca a convide para t**..., só
para fazer amor. E faça isso com
moderação e cuidado
redobrado;
Discuta sempre o
relacionamento, mesmo que não
tenha o que discutir;
Não ronque;
Não goste de futebol;
Faça a barba todos os dias para
não arranhá-la;
Apaixone-se pelos parentes
dela, até os chatos;
Passe os fins-de-semana em
casa, com sua sogra e seu
cunhado;
E ria sempre das piadas dele;
Nunca reclame de nada;
Trabalhe pouco e ganhe muito
dinheiro, para poder dá-lo todo
para ela;
Diga a todo momento que ela é
a mulher mais linda que você já
viu;
Elogie sempre quando ela

colocar uma roupa, mesmo que
seja de todo dia;
Repare quando ela cortar o
cabelo, mesmo que seja apenas
as pontinhas, e diga sempre que
ficou lindo;
E o mais importante, meu filho...
Filho... espere... volte aqui...
NÃO PULE...!!!

Curtinhas
Por que os químicos são ótimos
em resolver problemas?
Porque eles têm todas as
soluções!

Você já ouviu falar do cara que
roubou o calendário? Ele pegou
12 meses!

- O que ganha o melhor dentista
do mundo?
- Uma pequena placa.

Minha memória ficou tão ruim
que realmente me fez perder o
emprego. Ainda estou
empregado. Só não consigo
lembrar onde.

Quando em uma candidatura a
emprego perguntam quem deve
ser notificado em caso de
emergência, sempre escrevo:
“Um médico muito bom”.

- Por que o médico está sempre
calmo?
- Porque ele tem muitos
pacientes.

- Por que o livro de matemática
parece tão triste?
- Por causa de todos os seus
problemas.

- Como chamar um cão mágico?
- Um Labracadabrador.

-  Por que os pássaros voam para
climas mais quentes no
inverno?
- É muito mais fácil do que
caminhar!

Menino guloso
A mãe de um menino guloso
comprou um bolo. O menino
come quase todo o bolo e ainda
pede mais um pedaço, mas a mãe
alerta:
- Filho, se você comer mais um

pedaço, você vai explodir!
E o menino rapidamente
responde:
- Então me dê o pedaço e saia
correndo!

A cantada do coelho
O coelhinho chega para a
coelhinha e diz:
- Vamos dar uma?
E ela:
- O quêêê?
- Vamos dar outra?

Setas?
Um polícia vai a perseguir um
senhor que conduzia muito
bêbado. Quando finalmente o
consegue fazer encostar no
acostamento, pergunta:
- Então o senhor não viu as
setas?
O homem que estava tão
bêbado responde:
- Setas? Que setas?! Eu nem
sequer vi os índios.

A moto na praia
A loira chega de moto na praia e
estaciona a moto na beira do
mar agitado. O salva-vidas vê a
cena e avisa:
- Moça, o mar vai levar a sua
moto.
A loira responde:
- Hello, eu estou com a chave!

Farinha
Dois cumpadres foram conhecer
a cidade grande. Bestificados
com tanta novidade um vira
para o outro e diz.
- Cumpadi, vão simbora que isso
num é lugar pra nois não sô,
espia só comé que o pobre tá
apanhando só porque cherô
"farinha".  Imagina só se o
puliça disconfia que nois come!

De loira
A loira passeava pelo shopping
quando, de repente, encontra
uma velha conhecida:
- Nossa, incrível! Como
emagreceste
Explica a amiga:
- Pois é, perdi quinze quilos!
Tive de extrair um rim!
Exclama a loira:
- Credo! Eu não sabia que um
rim pesava tanto…

Os motoristas que utilizam
a rodovia MG-050, no trecho do
município de Itaúna, na região
Oeste de Minas, agora podem
trafegar com mais segurança e
conforto. Foram realizadas
obras de terceiras faixas e
correção de traçado entre os
quilômetros 76 e 77, 79 e 80,6, e
do km 92,6 ao 96,5. Com um
investimento de R$ 26 milhões,
as melhorias são fruto de uma
parceria público-privada (PPP)
entre o Governo de Minas, por
meio da Secretaria de Estado de
Infraestrutura, Mobilidade e
Parcerias (Seinfra), e a Via Appia
Concessões S.A.

Os serviços realizados
incluem terraplenagem,
pavimentação, drenagem
superficial e profunda, obras
complementares e revestimento
vegetal. O projeto foi
desenvolvido para atender aos
critérios de rodovias com
velocidade diretriz de 80 km/h.

"Com essas intervenções,
estamos reduzindo o risco de
acidentes, otimizando o tráfego
e melhorando a infraestrutura
para quem passa pela via. Esses
investimentos reafirmam nosso
compromisso com o
desenvolvimento das regiões e
a qualidade de vida dos
mineiros", destacou o secretário
de Estado de Infraestrutura,
Pedro Bruno.

Para o Diretor-Presidente da
Via Appia, Brendon Ramos, as
terceiras faixas são importantes

para proporcionar mais
segurança aos usuários da MG-
050. "As terceiras faixas estão
ao longo de todo o trecho
concessionado, que vai de
Juatuba, na região
metropolitana de Belo
Horizonte, até São Sebastião do
Paraíso, na divisa com o Estado
de São Paulo, conferindo mais
fluidez e segurança à malha
viária", afirma.

Concessão
A Via Nascentes, parte do

Grupo Via Appia Concessões, é
responsável pela operação e
manutenção de 371,4
quilômetros ao longo do
Sistema MG-050/BR-265/BR-
491, que liga Juatuba, na Região
Metropolitana de Belo
Horizonte (RMBH), a São
Sebastião do Paraíso, na divisa
com o estado de São Paulo.

Desde o início do contrato,
foram investidos cerca de R$ 2,7
bilhões em obras de melhorias
e ampliação da capacidade de
tráfego.

A área de influência da
concessão abrange as regiões
Sul e Centro-Oeste de Minas
Gerais, totalizando 50
municípios.

Sobre a Via Nascentes
A Via Nascentes, parte do

Grupo Via Appia Concessões, é
responsável pela operação e
manutenção de mais de 371,4
quilômetros ao longo do
Sistema MG-050/BR-265/BR-
491.

Com investimentos de R$ 26 milhões, melhorias são
fruto de contrato firmado entre o Governo de Minas

e a Via Appia Concessões

Três mulheres que
utilizavam um Ford Fiesta preto
são procuradas pela Polícia
Militar após um homem de 56
anos ter sido vítima de
estelionato na tarde de quarta-
feira (2), no povoado de Chaves,
na zona rural de Itatiaiuçu.

Segundo a vítima, as
suspeitas, que se apresentaram
como vendedoras de aparelhos
de fisioterapia, subtraíram
quantia em dinheiro de sua
conta corrente. Até o momento
as autoras e o veículo utilizado
não foram localizados. O
registro foi encaminhado à
Polícia Civil.

As informações são da 9ª

Cia de PM.
Por volta de 16h30, a PM foi

acionada no povoado Chaves
por um homem de 56 anos, que
relatou que foi vítima de
estelionato. De acordo com a
vítima, três mulheres
aparentemente vendedoras
teriam subtraído quantia em
dinheiro de sua conta corrente,
ao supostamente vender
aparelhos de fisioterapia,
solicitando o cartão bancário e
senha.

Até o momento as autoras e
o veículo utilizado, um Ford
Fiesta preto, não foram
localizados. As equipes seguem
em rastreamento.



Todos os vereadores se solidarizaram com a Coopert, devido
ao incêndio que destruiu o galpão de triagem dos recicláveis. Eles
falaram que vão destinar recursos de suas emendas impositivas,
cobraram ações imediatas das Administração Municipal e que fosse
destinada parte do duodécimo para recuperação do galpão.

Às vésperas da eleição, pela primeira vez temos os 17
vereadores sendo candidatos à reeleição. Como o Regimento
Interno proíbe a participação popular em período eleitoral, as
reuniões da Câmara têm sido mais curtas. Afinal, todos estão em
suas campanhas divulgando suas conquistas no atual mandato e
projetos.

Foram aprovados três projetos de denominação de ruas. Dois
do Executivo e um do vereador Lacimar Três, que denominou rua
próxima à Revemax de “Zé Faxineiro”, exaltando seu intenso
trabalho como esportista em nossa cidade.

O projeto do Executivo denomina as ruas no loteamento da
antiga fazenda do Paulo Viana da Fonseca, que vai denominar a
avenida principal. Os outros nomes são: Bosque Áurea Chamone,
Rua Doutor Morel Mendonça Meireles, Rua Imaculada Junqueira
Meireles, Rua Wagner Silveira Raposo, Rua Mário Viana da
Fonseca, Rua Neli Maria da Fonseca, Rua Clélio Nogueira Rocha,
Rua Edson Campos Oliveira e Rua Dom Célio Oliveira Goulart

“Educando a criança hoje para não punir o homem de amanhã”
Do vereador Lacimar Três, exaltando o excelente trabalho
realizado pelo Zé Faxneiro pela área esportiva da cidade,
principalmente com crianças, e denominando rua da cidade com
seu nome. Na justificativa, o vereador cita o lema do Zé
Faxineiro, escrito acima

“Na andança do dia a dia pela cidade pude observar como
está deixando a desejar a administração municipal neste final
de mandato”
Do vereador Alexandre Campos

“O que se vê hoje é uma cidade toda prejudicada por crime
ambiental”
Da vereadora Edênia, citando as várias queimadas na idade e o
incêndio no galpão de triagem da Coopert

“A atual administração não vai conseguir fechar as contas, o
orçamento está caindo e ainda vai deixar uma dívida de 60 a
70 milhões para o próximo gestor”
Do vereador Toinzinho

“O Prefeito tinha de ter enviado um projeto hoje para dar
socorro imediato à Cooppert. São 90 famílias cooperadas
que vivem da reciclagem e a Coopert é o orgulho da nossa
cidade, a co-fundadora Madalena já visitou cerca de 22 países
falando da reciclagem feita em Itaúna”
Do vereador Toinzinho

“Foi uma grande insistência da Prefeitura o subsídio para a
Viasul. Ele podia ter enviado hoje projeto para ajudar a
resolver o problema da Coopert, que tanto faz pelo meio
ambiente”
Do vereador Da Lua

“Se o próximo gestor não fizer nada para o servidor, não vai
ter ninguém para trabalhar, não, só fica bom para os cargos
comissionados, cortaram até horas extras e concursados do
SAAE vão acabar deixando a autarquia”
Do vereador Da Lua

“Não tá achando pedreiro nem pra particular”
Do mesmo

“Devemos fazer emenda impositiva para a Coopert e destinar
parte do duodécimo”
Do vereador Gustavo Dornas

“O esporte está de luto com o falecimento do Erivelton, filho
do Mazinho”
Do vereador Gustavo Dornas sobre o jovem de 23 anos que
faleceu jogando futebol

“É a fé que que mantém a gente vivo e com esperança”
Do mesmo, enviando mensagem de solidariedade ao Mazinho

“Há três anos pedimos pela Praça do Piaguassu, nem sombra
tem, nem banco para sentar, só promessa”
Do vereador Joselito

“A polícia podia divulgar o rosto de quem está pondo fogo,
no bairro Tropical o pessoal parou o carro e jogou duas
tochas de fogo, isto é covardia com a população”
Do vereador Leo Alves

“Venho cobrar a passarela perto do Posto São Paulo e da
Rodoviária, tá parecendo a ponte do rio que cai”
Do vereador Tidinho

“Parece que neste final de mandato a Administração
Municipal fechou os olhos, jogou a toalha e virou as costas
para a população, a Infraestrutura cruzou os braços”
Do vereador Tidinho

“Será que não merece uma equipe melhor para a limpeza
urbana? Esperamos alguém que tenha mais amor pela cidade”
Do vereador Tidinho

“É extremamente importante que estejamos juntos pela
Coopert”
Do vereador Kaio Guimarães

“Com este sol quente, s crianças jogando bola, passando mal
por causa do calor e com bolhas nos pés”
Da vereadora Edênia, cobrando mais uma vez a cobertura da
quadra do Curumim com o recurso de R$ 200 mil que ela e a
Deputada Lohanna conseguiram

“Deus possa abençoar nossa cidade e tenhamos uma boa
eleição”
Do vereador e presidente do Legislativo, Nesval Jr.

O vereador Nesval Jr, presidente do Legislativo, encerrou a reunião
pedindo que “Deus abençoe nossa cidade e que tenhamos uma
boa eleição”

O vereador Toinzinho falou da precária situação financeira do
município, mostrando que a receita de 2024 prevista foi de 696
milhões e a prevista para 2025 caiu para 686 milhões. E que o
próximo gestor ainda vai ter de lidar com uma dívida herdada do
Neider de  60 a 70 milhões

O vereador Alexandre Campos reclamou que a Administração
Municipal está deixando muito a desejar neste final de mandato.
Disse queNeider assumiu criticando que Osmando tinha deixado
as máquinas sucateadas e o que se vê agora é só somente uma
patrol funcionando e duas estragadas. Com isto as estradas rurais
estão em péssimo estado

O vereador Da Lua falou da incoerência da atual administração
que tanto insistiu para o subsídio da Viasul e não se preocupou
em enviar um projeto para a Câmara para ajudar a Coopert. Disse
que os servidores municipais auxiliares gerais precisam ser
valorizados, “senão daqui a pouco não vamos ter ninguém para
trabalhar” e que só os cargos comissionados são privilegiados
nesta administração

O vereador Gustavo Dornas pediu para a Prefeitura cobrar da
empresa contratada mais agilidade na construção e cobertura da
quadra da comunidade de Campos

A vereadora Edênia destacou, mais uma vez, a necessidade de
cobertura da quadra do Curumim, para a qual a deputada Lohanna
destinou 200 mil e até hoje nada. Ela pediu que o novo Prefeito
construa creche no lado leste da cidade, do lado do Padre
Eustáquio onde estão localizados dez bairros e não tem nenhuma
creche municipal

O vereador Leo Alves ressaltou que seria importante se a Polícia
pudesse divulgar a foto de quem está ateando fogo em lotes e
sítios, denunciando o lançamento de tochas de fogo em lote no
Bairro Tropical por passageiro de um carro

O vereador Joselito também pediu a valorização dos servidores
municipais auxiliares gerais e cobrou ações na praça do Bairro
Piaguassu, o que solicita há três anos, e no campos do Leonane,
que solicita há três anos e meio. Ele encerrou pedindo que Deus
abençoasse todos os vereadores na eleição

O vereador Tidinho falou que a passarela perto do Posto São
Paulo e da Rodoviária está parecendo a “ponte do rio que cai” e
cobrou novamente a passarela no  Bairro Leonane.
Tidinho disse que a Secretaria de Infraestrutura cruzou os braços
neste final de mandato e a Administração virou as costas para a
população. Salientou que espera que o próximo prefeito seja alguém
que tenha mais amor pela cidade.
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Números divulgados pelo
CAGED nesta segunda-feira,
30/09, mostram que Itaúna
obteve saldo positivo de
empregos no mês de agosto
deste ano. Indústria e serviços
foram os setores com maior
destaque em contratações.
Levando em consideração o
acumulado dos últimos 12
meses, a cidade alcança o
primeiro lugar no Centro-Oeste
mineiro e fica entre as 15
melhores de toda Minas Gerais.
No mesmo período de doze
meses, nacionalmente, a
classificação também é positiva,
ocupando a 169ª posição.

Acumulado dos últimos 12 meses coloca cidade em
primeiro lugar no centro-oeste mineiro e entre as 15

melhores de todo o Estado

Para o prefeito Neider
Moreira, “com certeza, mais uma
boa notícia a comemorar para
nossa cidade. Itaúna se
consolidou como cidade
próspera nos últimos anos e isto
tem atraído novos
investimentos ou expansão de
outros. E com isto ganha a
economia num todo,
beneficiando não só
empreendedores mas também o
cidadão. A responsabilidade
com a gestão pública da cidade
é também um ponto de atração.
Nosso desejo é de que os
números sejam ainda melhores
nos próximos meses”, enfatiza.

Novo aparelho de anestesia no Hospital Manoel Gonçalves
O Hospital Manoel Gonçalves já está utilizando o novo aparelho
de anestesia com monitor multiparâmetro completo, adquirido
com uma emenda parlamentar de R$ 140.460,00, destinada pela
deputada Lohanna (PV) em 2023. O equipamento está em pleno
funcionamento no bloco cirúrgico e vai beneficiar milhares de
pacientes atendidos pelo Sistema Único de Saúde (SUS),
proporcionando maior segurança e qualidade nos
procedimentos.
A deputada Lohanna já garantiu, também, uma emenda de R$
600 mil para a Coopert no ano que vem, que seria utilizada para
um caminhão de recolhimento do lixo reciclável. Mas, com a
recente tragédia de incêndio do galpão, existe a possibilidade
do recurso ser utilizado na recuperação do mesmo.

Segundo turno
Brasileiros vão às urnas eleger os prefeitos e vereadores dos
5.565 municípios do país, neste domingo (6). Desse total de
cidades, 103 que possuem mais de 200 mil eleitores registrados
no Tribunal Superior Eleitoral (TSE) têm a possibilidade de
segundo turno, que acontecerá no dia 27 de outubro.
Em Minas Gerais, oito municípios se inserem nesse cálculo.
São eles: Belo Horizonte, onde lidera o Mauro Tramonte,
candidato do Republicanos. Uberlândia, onde lidera Paulo
Sérgio, candidato do PT. Contagem, onde lidera Marília Campos,
também do PT. Juiz de Fora, lidera Margarida Salomão, do PT.
Betim, lidera Heron Guimarães do União Brasil, Montes Claros,
lidera Guilherme Guimarães, do União Brasil. Uberaba, lidera
Elisa Araújo, do PSD e Ribeirão das Neves, onde lidera Túlio
Raposo, do PP.
Como pode ser constatado, a polarização - que antigamente
era entre PT e PSDB, migrou para a polarização entre PT e PL
(leia-se Bolsonaro), tendo em vista as coligações partidárias.
Como em Contagem, o deputado federal Altineu Côrtes, que
candidatou-se a Prefeito, cedeu o espaço para a itaunense
Glaúcia Santiago, sua suplente, assumir como deputada federal
em Brasília, a desvantagem parece ser grande para ele e Gláucia
deixaria o mandato. Mas, muito importante é que ela já garantiu
uma emenda do R$ 6 milhões da bancada do PL para o Hospital
Manoel Gonçalves, que deve ser liberada no ano que vem.
Vamos aguardar.

Incêndios em Itaúna
A gente não consegue nem imaginar que pessoas coloquem
fogo em matos de seus lotes ou sítios para limpá-los. Ou que
tenha a inconsequência extrema de jogar tocos de cigarros
aleatoriamente, sabendo que, com a secura que está
acontecendo, o fogo possa se espalhar e afetar a saúde
ambiental e de todos nós.
Valeu muito a ideia do vereador Leo Alves de que a polícia,
quando constatasse os autores, divulgasse suas fotos para
que a comunidade itaunense pudesse conhecer a cara desses
criminosos. Muito lamentável o que fazem.

E o transporte coletivo?
Mais uma vez a precariedade do nosso transporte coletivo  -
leia-se Viasul - é constatada. Na tarde de terça-feira, por volta
das 13:30, um ônibus da empresa  perdeu o controle direcional
e entrou numa pracinha do bairro Jadir Marinho. A sorte foi
que o ônibus não estava em alta velocidade, o que poderia ter
causado uma tragédia. Não é a primeira vez que ônibus em
Itaúna apresentam falhas mecânicas, circulam com portas
abertas ou que não abrem, ou se envolvem em acidentes,
gerando revolta na população devido à tarifa de transporte
público, considerada a mais alta da região.

Na manhã de quarta-feira, 02, a 9ª Cia PM Ind. recebeu o efetivo
de 13 militares que somarão esforços nas cidades de Itaúna e
Itatiaiuçu garantindo aos municípios ainda mais segurança e um
atendimento de qualidade à população.

Na oportunidade, os militares recém chegados foram
apresentados para a realidade e características dos municípios
que compõem a 9ª Companhia Independente, alinhando assim as
diretrizes de atuação junto ao Comandante da Unidade, Senhor
Major Souza e demais oficiais da unidade.

Polícia Militar de Minas Gerais: 249 Anos, ser essencial
para o povo mineiro.

O professor itaunense Cleiton Rodrigues, foi nomeado
coordenador de educação do eixo de gestão e negócios em um
projeto de expansão da educação profissional e tecnológica no
estado do Maranhão. A iniciativa busca ampliar e qualificar o
ensino técnico no estado.

Na última semana, Cleiton esteve em São Luís, capital
maranhense, acompanhado de outros membros da PontoEdu,
empresa responsável pelo projeto. O evento que marcou a
nomeação contou com a presença da secretária de educação do
Maranhão, Jandira Dias, e do subsecretário Anderson Lindoso,
que reforçaram a importância do projeto para o desenvolvimento
educacional e econômico da região.

O projeto de expansão tem o objetivo atender a demanda por
formação técnica e fortalecer o setor educacional no estado,
proporcionando novas oportunidades para estudantes e
profissionais do Maranhão.

Por Fábio Melo/Grupo Cidade de Itaúna

Na tarde da última terça-feira,
o senador da República Cleitinho
Azevedo, do Republicanos,
cumpriu agenda em Itaúna,
participando de um ato em apoio
ao candidato à Prefeitura
Municipal, Gustavo Mitre,
também do Republicanos.

O senador e o candidato
pararam na Praça da Matriz para
uma sessão de fotos com
apoiadores, candidatos a
vereadores e simpatizantes.

 Em seguida, circularam pela
cidade em um mini trio,
conversando com a população. O

encontro contou ainda com a
presença do candidato a vice,
Hidelbrando Neto, e da
deputada federal Gláucia
Santiago.

Durante um breve comício
em cima do mini trio, o senador
destacou as qualidades de
Gustavo Mitre, relembrando o
tempo em que atuaram juntos
como deputados estaduais na
Assembleia Legislativa de
Minas Gerais, de 2019 a 2022.
Em sua fala, Cleitinho afirmou:
“Gustavo será o melhor
prefeito da história de Itaúna.”

Em partida realizada na Praça de Esportes Garcias, a
equipe Tropical TC venceu por 4x0 a equipe STC Futsal.

Goleiro destaque: Arthur Queiroz Silveira (Tropical)
Artilheiro: Heitor Parreiras Cândido (Tropical/Grupo

Art - 16 gols.
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O incêndio que começou no fim da noite de domingo, 29, e
destruiu o galpão da Cooperativa de Reciclagem e Trabalho
(Coopert) em Itaúna, durou mais de oito horas. De acordo
com o Corpo de Bombeiros, foram mais de oito horas de
trabalho e usados 15 mil litros de água para combater o incêndio,
no galpão, localizado as margens da MG-050. O incêndio afeta
90 famílias que dependem da cooperativa para o sustento.
Na reunião da Câmara de terça-feira, todos os vereadores se
dispuseram a destinar parte de suas emendas impositivas para
a Coopert.
Também na terça-feira, a deputada Lohanna França esteve no
centro de separação de resíduos e, com a presença da Madalena
Duarte, uma das fundadoras da Coopert, garantiu a destinação
de emenda de R$ 600 mil para a cooperativa.

Como ajudar?
 No momento, a COOPERT precisa com urgência de uma
esteira de separação de materiais, prensa, mesa de triagem,
triturador, bags (sacos grandes para separar materiais) e duas
tendas, que serão instaladas no local. Um galpão já foi alugado
para armazenar o estoque.
Você também pode contribuir com doações de água potável,
materiais de higiene pessoal, leite e cestas básicas, que serão
entregues aos trabalhadores.
Para doações em dinheiro, a chave Pix é 03154785000145
(CNPJ).
As doações em materiais podem ser entregues no galpão da
COOPERT, no bairro Universitário, localizado na Rua Luzia
Gonçalves Nogueira, nº 23. Para mais informações, o telefone
de contato é (37) 3249-3523.

A Secretaria Municipal de Regulação Urbana, por meio da
Gerência Superior de Trânsito e Transportes, informa que
devido ao número excessivo de acidentes no local foi
necessário a realização de intervenções de estreitamento de
pista na rua Dona Neca (cruzamento com rua Arnaldo lima) e
na rua Dona Neca (em frente a Escola Municipal Dona Maria
Augusta de Faria). A medida se faz necessária para reduzir a
velocidade dos veículos e trazer mais segurança para
motoristas e transeuntes, por isso pedimos a compreensão e
colaboração de todos.

A Secretaria Municipal de Regulação Urbana, por meio da
Gerência Superior de Trânsito e Transportes, informa que,
cumprindo o que determina a resolução 23736/24, o transporte
público irá circular no próximo domingo, 6 de outubro, com
horário de dia útil e gratuitamente até as 18h para que os
eleitores possam exercer sua cidadania.

PM apresenta mais
13 militares para
Itaúna e Itatiaiuçu

O Instituto de Pesquisas SigDados divulgou mais uma rodada da pesquisa eleitoral para a
prefeitura de Itaúna. A pesquisa, registrada no TSE sob o nº MG-09355/2024, foi contratada
pela Impactto Comunicação/Grupo Impactto e realizada entre os dias 30 de setembro e 01 de
outubro de 2024.
No cenário considerando os votos válidos, isto é, já desconsiderando brancos e nulos, o ex-
deputado estadual Gustavo Mitre (Republicanos) lidera com folga para se eleger, pela primeira
vez, prefeito da cidade, com 85,3%. Maurício Nazaré (PSD) soma apenas 12,9%. Wandick
Pincer (PV) está em último com 1,7% das intenções de voto.
Na pergunta estimulada, quando os nomes dos candidatos são apresentados aos entrevistados,
considerando também os votos brancos e nulos, Mitre lidera com 63,2% das intenções de
voto. Maurício Nazaré (PSD) soma 9,5%. Já Wandick Pincer (PV) aparece com 1,2% das
intenções de voto. Não souberam ou não quiseram responder à pesquisa somaram 14,8% e
ninguém, brancos ou nulos, 11,02%.
Na avaliação espontânea, Gustavo Mitre lidera com 51,6% das intenções de voto. Maurício
Nazaré é o segundo colocado com 6,55%. Wandick Pincer pontuou com menos de 1%. Os
indecisos somaram 30,99% e os brancos e nulos, 10,22%. No levantamento espontâneo, a
pesquisa pergunta em quem a pessoa votaria sem citar nenhum nome.
O SigDados também avaliou a rejeição dos candidatos e 20,45% disseram que não votariam
em Wandick Pincer. 11,18% não votariam em Maurício Nazaré e apenas 5,11% rejeitam  Mitre.
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